

■ **Un proyecto de ludotecas itinerantes obtiene el premio de Jóvenes Emprendedores en Programas Sociales**

La séptima edición del premio de Jóvenes Emprendedores en Programas Sociales, convocado por la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca, ha correspondido al proyecto Ludomóvil, un programa de ludotecas itinerantes destinadas a niños de entre 3 y 12 años que viven en pueblos de la provincia de Cuenca. El proyecto se materializa en las localidades de Belinchón, Carrascosa del Campo, Villarta, El Herrumbrar, Carrascosa de Haro y Villaescusa de Haro, Minglanilla, Puente de Vadillos y Cañizares; y, según el jurado, supone un compromiso de los profesionales por dar sentido humano a la intervención social y promover los derechos humanos y el desarrollo de la sociedad.

■ **Plan de formación para docentes en la Facultad de Económicas y Empresariales**

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete ha acogido una nueva edición del Plan de Formación para el profesorado del centro, con el objeto de continuar durante el curso 2008-09 con la implantación de la experiencia piloto sobre el sistema de créditos ECTS en las titulaciones de Economía y Administración y Dirección de Empresas de la Facultad. La iniciativa se desarrolló a través de tres talleres y una conferencia, y fue clausurada por la vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios, Fátima Guadamillas; y el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete, Ángel Tejada; y el coordinador de la Agencia Catalana de Calidad y miembro de la Comisión Técnica de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), Sebastián Rodríguez Espinar.

■ **El Instituto de Investigación en Energías Renovables colabora en la formación de técnicos de parques eólicos**

El Instituto de Investigación en Energías Renovables de la UCLM ha colaborado con la empresa Ingeteam Service formando a sus trabajadores en el mantenimiento de aerogeneradores y parques eólicos. La colaboración se ha llevado a cabo a través de la primera edición del curso Electromecánico Mantenimiento Eólico + PRL Nivel Básico, en el que participaron un total de 54 técnicos que recibieron formación referente a mecánica, eléctrica y prevención de riesgos laborales. Este programa prima la formación práctica centradas en simuladores eléctricos, en una maqueta de grupo hidráulico que utiliza la tecnología G-47, así como en apriete hidráulico.

La Universidad de Castilla-La Mancha innova en la edición

La Universidad de Castilla-La Mancha, en colaboración con la Fundación Antonio Pérez de Cuenca, acaba de publicar cuatro obras innovadoras puesto que han sido impresas digitalmente y encuadernadas en acordeón japonés, de ahí que su realización haya sido completamente manual. Se trata de los libros *Caza sutil*, de Ricardo Cárdenas; *Cazador y perro en tres ciudades*, de Jaime Lorente; *Espacios, transeúntes... cosas inútiles*, de Gonzalo Puch; y *Álbum*, de Javier Lloret, y su realización ha correspondido al grupo de Gráfica Digital de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Las obras fueron presentadas por el profesor de la Facultad de Bellas Artes Javier Lloret, quien informó de que para la elaboración de este trabajo se ha hecho uso de las nuevas herramientas digitales para, a continuación, ponerlas a prueba en diferentes campos de la expresión artística.

Este proyecto innovador incluye una tirada de 250 ejemplares y es el producto de dos años de trabajo, y de una inversión cercana a los 18.000 euros anuales.



La Universidad regional aumentará su colaboración con la **Texas A&M University**

Una delegación de profesores de la Escuela de Ingeniería universidad estadounidense Texas A&M ha visitado el Campus de Albacete con el objetivo de potenciar la relación con la Universidad de Castilla-La Mancha y aumentar el número de grupos de investigación involucrados en las mismas. La expedición recibió información sobre la actividad de los institutos de investigación de Energías Renovables, de Desarrollo Regional y de Informática, así como del Centro Regional del Agua (CREA).

Los representantes de la Texas A&M University estuvieron acompañados por el vicerrector de Investigación, Francisco J. Quiles; y por el delegado del rector para Relaciones Internacionales, Porfirio Sanz, quienes se felicitaron por la excelente relación entre ambas universidades. Quiles recordó, en este sentido, que un total de 26 alumnos de la universidad estadounidense están terminando sus estudios en la Escuela de Caminos de la UCLM, en el Campus de Ciudad Real, y que la



El vicerrector de Investigación -segundo por la izquierda- recibió a la expedición

institución confía en ampliar esta cifra, incorporando titulaciones y centros de investigación a la relación

de destinos potenciales para los estudiantes e investigadores de la Texas A&M en la UCLM y viceversa.